

## Le timbre poste - 1/1

**Petite histoire humoristique sur le timbre poste, à lire sans modération...**

Le timbre poste ne jouit que si on lui lèche le dos. C'est une condition impérative pour qu'il accepte l'accouplement. Généralement celui-ci s'accompagne d'un vigoureux coup de poing sur la face du timbre, lequel ne semble pas souffrir, tout au contraire, puisque ce coup ne fait qu'augmenter son adhérence à son partenaire.

Malgré les désordres du transport, le timbre-poste fait corps avec son partenaire. A tel point que si on veut le séparer, il faut lui jeter de l'eau bouillante, comme on le fait à des chiens obscènes dont la copulation provoque la soudure momentanée.

Mais le timbre, une fois détaché est voué à finir ses jours dans un album poussiéreux, manipulé avec des pincettes comme un pestiféré, bref, condamné à ne plus voyager.

Sans doute sont-ce les amours du timbre-poste qui ont donné naissance à ce beau dicton :

*"Faire l'amour, c'est un transport en commun"*